

Impuls für die Woche

Gute Sitten

Die Präsidentin des Deutschen Bundestages sollte nach der Meinung einer besonders moralischen Partei nicht mit den „Schmuddelkindern“ des Bundestages sprechen. Das stelle nach Ansicht von Felix Banaszak, Bundesvorsitzender der Grünen, den Versuch dar, bei der AfD um Stimmen zu werben.

Der von allen Seiten beklagte Verfall der Sitten beginnt schon bei solchen Dummheiten, nicht erst bei der Rüpelei der AfD. Niemand gerät ins Stolpern, wenn er einen Schritt auf den anderen zu macht. Jede Partei muss erst die Faktenlage zur Kenntnis nehmen, bevor sie beklagt, dass ihr „demokratische Rechte“ vorenthalten werden. Da waren Vertreter der Grünen nicht viel klüger, als die Vertreter der „Alternativen“, die in den Erinnerungen an eine Zeit festhängen, die wir nur noch im Geschichtsunterricht kennen lernen.

Dr. Jürgen Heinze, Pfr.

